



SINOPSIS



SESPIM LEMDIKLAT POLRI

JUDUL BUKU : MENGEMBANGKAN KEPEMIMPINAN DIGITAL

PENULIS : JAMES BRETT, Forest Lodge, NSW, Australia (2019)

Disrupsi, inovasi, turbulensi, perubahan, dan persaingan adalah kata-kata yang mendefinisikan dunia kita saat ini. Begitulah kalimat pertama yang disampaikan James Brett dalam bukunya. Teknologi mendorong perubahan lebih cepat. Orang-orang perlu beradaptasi dengan cepat. Untuk beradaptasi dengan bisnis digital yang berubah dengan cepat dan digerakkan oleh teknologi, kita membutuhkan budaya kepemimpinan baru, pemimpin dengan keterampilan baru, perilaku baru, bakat baru, pandangan baru, dan ide-ide baru. Pertanyaan inti bagi banyak organisasi adalah "bagaimana kita menumbuhkan jenis pemimpin yang kita butuhkan di masa depan?".

James Brett memberikan pilihan untuk mengatasi hal tersebut, yaitu dengan Kepemimpinan Situasional Digital. Model kepemimpinan ini mengidentifikasi dua sumbu kepemimpinan yang penting untuk kesuksesan yaitu Taktis/Strategis dan Penyampaian/ Budaya. Untuk mengembangkan kesadaran pemimpin digital agar dapat terus menciptakan dan merespons perubahan ada empat langkah heliks evolusi yaitu: Kesadaran, Niat, Perhatian, dan Refleksi.

Untuk menjadi pemimpin disruptif hebat yang mempertahankan tingkat kesuksesan yang tinggi, harus menghargai pertumbuhan pribadi sendiri dan menginvestasikan waktu dan energi untuk berkembang secara berkelanjutan. Tren utama dalam 10 tahun terakhir telah mengubah masyarakat dan fungsi teknologi dalam organisasi. Karena laju perubahan terus meningkat dan kita beralih ke masyarakat digital. Adopsi AI yang cepat akan secara dramatis mengubah cara kita hidup dan pekerjaan apa yang tersedia.

Para pemimpin digital masa depan menurut Brett harus memiliki kemampuan antara lain : a) membangun organisasi digital, b) mengintegrasikan dan memanfaatkan tren teknologi, dan c) mengembangkan pemahaman yang mendalam tentang orang-orang yang ada dalam organisasi tersebut untuk mencapai tujuan bersama.

Dr. EKO BUDI S, S.H., M.H.
NO. SERDIK 202409002018
POKJAR. 4